

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



06.02.2025

### Verbeamtung bei der Landeshauptstadt München

Die Landeshauptstadt München ist die größte kommunale Arbeitgeberin in Deutschland. Um für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter attraktiv zu bleiben, müssen Chancen zur Entwicklung gegeben werden. Eine Möglichkeit stellt die Verbeamtung von Angestellten dar.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Werden Wünsche einer/eines Angestellten nach einer Verbeamtung seitens der LHM unterstützt?
2. Wie lange dauert der Prozess einer Verbeamtung einer/eines Angestellten?
3. Wie viele Anträge zur Verbeamtung wurden von Angestellten gestellt?
4. Wie viele Verbeamtungen von Angestellten konnten in den letzten Jahren umgesetzt werden?

**Alexandra Gaßmann (Initiative)**  
Stadträtin

**Rudolf Schabl**  
Stadtrat